

令和七年度 中央地域ふるさと協議会総会

日 時：令和7年5月17日（土） 10時～12時

会 場：アミュゼ柏 5階 和室



総会は、議事次第に沿って越川総務部長により進行されました。

令和6年度の事業報告、収支決算報告及び監査報告、中央地区社協部特別会計報告がされ、令和7年度の事業計画案、事業予算案、中央地区社協部特別会計予算案が審議され全て可決されました。

◆新役員の紹介

副会長：山崎 和幸

昨年度迄は仲町会会长でしたが、今年度は退任し当協議会副会長として活動致します。モットーは「コミュニケーションを大切に」です。尚、文化部長を兼務致します。文化祭を含め当協議会の行事等にご協力宜しくお願い致します。

保健体育部長：土岐 守

ふる協のメンバーとして、2年目の羽黒台町会会长の土岐です。この度、保健体育部長を仰せつかりました。21町会のコミュニティの場作りにお役に立てればと思っています。皆様のご支援、ご協力をお願い致します。

特集

わが町会の自慢

第1回目 葉山町会

葉山町会の自慢

葉山町会の自慢は町会ガイドブックの活用です。



地域の安心・安全活動

地域の安心・安全の理念の下、防犯灯や防犯の取り組み、ごみ燃焼炉を管理しているほか、
防犯灯の維持・管理

毎年夏に、防犯パトロールを実施するための会員の協力で、この日は
やかましい晴れ。新たな花火大会での運営を行っています。

防犯の取り組みの維持・管理

年度替わりや場の切り替えの際には、防犯の取り組みの確認がなされ、確認ハート
マークを付けています。会員の間で確認が済むと、安心して活動できるようになります。

会員の加入に伴い、町会員を充てています。
また、防犯セミナー開催や、防犯パトロールなども実施されています。



私達の町会でも「役員のなり手不足」や「会員の減少」が大きな課題でした。会員に町会について聞いたところ「どんな活動をしているかわからない」、「町会って必要なのか?」といった意見が出てきました。

そこで「町会の活動を見直そう」、「活動についてわかりやすく伝えよう」との思いから役員の手作りで作成したのが「葉山町会ガイドブック」でした。

作成した冊子を全会員に配布するとともに、新たに転入してきた人には役員が冊子を持って入会の説明に行くことで会員の拡大につなげました。結果、加入率は大幅に増加。活動内容を明確にすることで若者（30代～50代）の新役員も増加し活動に対する意見も活性化しました。

これはガイドブックだけの効果ではありませんが、これからもガイドブックを活用し、定期的に見直し、町会活動のさらなる活性化につなげていきます。最後に、葉山町会ガイドブックに興味のある町会さんがいましたら気軽にお声がけ下さい。

葉山町会副会長 助川忠弘



特集

わが町会の自慢

第2回目 東町会

東町会はこんな所

東町会内には美味しい飲食を提供するお店がたくさんあります。また、コンビニエンスストアや 金融機関、病院、医療機関、近くに柏上町公園もあり、とても住みやすい環境です。

東町会のエリアは、駅に向かって上1丁目、上2丁目、上3丁目。五小方面に桜台、東町1丁目。三小方面に千代田町や栄町などが隣接しています。

駅から 7 分前後という好立地条件にあるために早くから繁華街として発展しました。昭和の時代には柏銀座通りや東パル街に最寄品店、買回り品店や専門品店がたくさんありました。そして主要道の奥は、早くから住宅街として開発されました。

しかし現在では。街の様子も一般商店からテナント店舗に変化し、飲食店が多くなり様子が一変しました。

地元の商店が減少するに伴い、商店主の参加活動がだんだんとなくなってきた。また、少子高齢化に伴い子供を取り巻く環境の変化、一般家庭の高齢者増加により、町会活動の担い手が減少してきました。

2025年度の東町会の目標は、「災害時に共に助け合えるように、隣人との交流を深め、コミュニケーション力を高める」です。事業活動予定は、親睦バス旅行（春と秋）、敬老のお祝い、子供まつり、防災イベント、イチゴ狩り。ふる協のイベント参加として、防災訓練、防犯パトロール、ふれあいの集い運動会を予定しています。また本年度は東町会再生復興計画の初年度にあたり、町会員には「町会をよりよく理解して戴けるよう努める」こと、「町会会員同士のふれあいの場を設ける」ことを目標に活動していきたいと思います。

東町会長 綱島 佳吉



柏銀座通り 商店街 空市



東町会 お祭り

中央地域ふるさと協議会からのお知らせ

☆ 敬老会の開催について

日時：令和7年9月12日（金）

場所：アミュゼ柏 クリスタルホール

☆ ふれあいの集い運動会の開催について

日時：令和7年11月3日（月・祝日）

場所：柏第五小学校 校庭

☆ 観察研修旅行

日時：令和7年10月頃

場所：未定

☆ 防災訓練

日時：令和7年12月13日（土）

場所：柏第五小学校 校庭・体育館

地域活動情報

☆ 中央地域のゴミゼロ運動が行われた

6月1日（日）8時30分～9時30分



☆ カシニワ植替え作業

国道16号柏第五小バス停前にて



☆ ラジオ体操（長全寺境内にて）



花壇を世話する人たちの努力がある事を忘れないでください。手入れをしないければ雑草だらけ、水を遣らなければ枯れてしまします。気が付きましたら雑草を一つでも抜いてくださいね。（史）

花壇が散歩をする人たちに喜ばれています。

花壇を世話する人たちの努力がある事を忘れないでください。手入れをしないければ雑草だらけ、水を遣らなければ枯れてしまします。気が付きましたら雑草を一つでも抜いてく

柏市は、空き地や公園などに花壇造りを推進し、一つは「カシニワ」、二つは「里親花壇」です。当中央地域の「カシニワ」は国道16号 柏第五小バス停の両側に有ります。通学の小学生、バスを待つ方々、16号を通る運転手さん達に心のオアシスを与えています。柏ふるさと公園の「里親花壇」宮前グリーン花壇が散歩をする人たちに喜ばれています。

花は心のオアシス。朝のパトロール中に道端の鬼アザミやシオンが誰にも振り向かずじっと咲いています。花は人々の目を楽しませています。

柏市は、空き地や公園などに花壇造りを推進し、一つは「カシニワ」、二つは「里親花壇」です。当中央地域の「カシニワ」は国道16号 柏第五小バス停の両側に有ります。通学の小学生、バスを待つ方々、16号を通る運転手さん達に心のオアシスを与えています。柏ふるさと公園の「里親花壇」宮前グリーン花壇が散歩をする人たちに喜ばれています。

花は心のオアシス。朝の